



16. Simmeringer Haide Dreikönigslauf

6. Jänner 2018



PRESSEINFORMATION

Wien, 10. Dezember 2017

Simmeringer Haide Dreikönigslauf 2018

Beim traditionellen Benefizlauf ist „Charity“ seit 16 Jahren Programm statt Marketinginstrument

5.694 Läuferinnen und Läufer, die in 16 Jahren durchschnittlich 18,53 Euro Spenden pro Teilnehmer generierten. Das sind gesamt 105.517 Euro effektive Spendensumme für die Unterstützung von über 35 verschiedenen Projekten – so lauten einige beeindruckende Eckpunkte des Simmeringer Haide Dreikönigslaufes.

Wem Laufen wirklich hilft...

Wer läuft, tut Gutes – in erster Linie sich selbst, seinem Körper, der Gesundheit, der Fitness. Mit der Teilnahme an einem Charitylauf kann man darüber hinaus auch anderen Gutes tun. Vor diesem Hintergrund ist in den vergangenen Jahren eine Reihe von Initiativen entstanden, die das Laufen und den Benefizgedanken verbinden. Der ursprüngliche Hilfsgedanke rückt dabei inzwischen vielfach in den Hintergrund. Wie etwa das Fachmagazin „RunUp – Run Austria“ auf seiner Website berichtet, wird der Begriff „Charity“ im Laufsport zunehmend für primäre Erwerbsabsichten – ob monetär oder im Sinne von PR-Gewinn – zweckentfremdet.

Dr. Angel Lopez und Gerhard Wehr, Neo- und Altobmann des AC Endorphin-Junkies halten dazu unisono fest: „Die Entwicklung einiger Laufveranstaltungen, die sich auch über ihren Veranstaltungsnamen als Charitylauf positionieren, sehen wir in unserer sehr kleinen aber doch effizienten Struktur unseres Benefizlaufes sehr kritisch. Wenn die Spendensystematik einzelner Veranstaltungen nicht transparent ist oder sich plötzlich dahingehend ändert, dass pro Teilnehmer bei einer Nenngebühr von bis zu 30 Euro nur mehr 1 Euro gespendet wird, stellt sich die Frage, wem Laufen wirklich hilft?“ Beim Simmeringer Haide Dreikönigslauf zahlen die Teilnehmer eine Anmeldegebühr zwischen 6 und maximal 14 Euro, aus denen sich – zuzüglich weiterer Spenden – das eingangs erwähnte Pro-Kopf Spendenvolumen von 18,53 Euro (in Summe 105.517 Euro) errechnet.

Ehrlichkeit und Transparenz als oberstes Gebot

„Es ist zweifellos möglich auch ohne großes Getöse, ohne schreiendes Marketing und ohne Selbstinszenierung einen Benefizlauf auf die Beine zu stellen“, ist Franz Pannagl, seines Zeichens Organisationschef und einer der treibenden Kräfte des beliebten Benefizlaufes auf der Simmeringer Haide, überzeugt. „Unser gemeinsamer Versuch, einmal im Jahr das persönliche Umfeld besonders positiv für eine Sache zu begeistern sowie unsere Passion fürs Laufen haben in all diesen Jahren etwas Nachhaltiges und zutiefst Ehrliches geschaffen. Dabei sind wir unserem Vorhaben – nämlich den Reinerlös der Veranstaltung immer zur Gänze zu spenden – treu geblieben“, meint Pannagl weiter.

„Wer mit seiner Teilnahme an einem Charitylauf Gutes tun will, sollte sich vorab davon überzeugen, dass das auch passiert“, sagt der Organisationschef und hofft, durch die Transparenz beim Simmeringer Haide Dreikönigslauf dazu beizutragen, dass sich Teilnehmer an Charityläufen künftig kritisch mit diesen Entwicklungen auseinandersetzen.

Über den Athletik Club Endorphin Junkies:

Der Athletik Club AC „Endorphin Junkies“ verdankt seinen Namen seiner Leidenschaft für körperlich-sportliche Betätigung. Diese ermöglicht es sowohl ambitionierten Ausdauersportlern als auch Hobbysportlern, einzigartige Gefühle zu erleben. Die Wissenschaft hat schon in den 70er Jahren des vergangenen Jahrhunderts herausgefunden, dass es nämlich die körperliche Anstrengung ist, die so genannte Endorphine produziert. Diese wiederum rufen Glückszustände hervor. Endorphine kann man in keinem Geschäft und in keiner Apotheke kaufen, man muss sie sich selbst durch körperliche Betätigung erarbeiten.

ONLINE - Anmeldung im Internet bereits möglich!

Alle Informationen zum 16. Simmeringer Haide Dreikönigslauf stehen seit kurzem wieder auf der Homepage des AC „Endorphin-Junkies“ unter www.endorphin-junkies.at zur Verfügung. Die einfache und schnelle Online Anmeldung ist schon jetzt wieder möglich!

16. Simmeringer Haide Dreikönigslauf - Die Fakten

- Beginn: Start, Samstag 6. Jänner 2018, 11:00 Uhr
- Start/Ziel: Betriebsgelände der LGV Frischgemüse Wien
Bereich Bürogebäude / Leergutplatz
Zugang zum Gelände via Oriongasse 34, 1110 Wien
- Streckenlänge: 3,2 km
- Nenngebühr: Online Anmeldung bis 04.01.2018, 12:00 Uhr sowie
Anmeldung im Startgelände am 05.01., 13:00-17:00 Uhr
Erwachsene € 12,-, Kinder € 6,-

bei Nachmeldung am 06.01.2018 bis 10:30 Uhr
Erwachsene Euro 14,-, Kinder € 7,-
- Benefizgedanke: Der Reinerlös aus den Nenngeldern kommt zur Gänze dem Benefizgedanken zugute. Nach dem Lauf gibt es für alle Teilnehmer Punsch, Tee und eine Gulaschsuppenjause solange der Vorrat reicht!
- Anmeldung: www.endorphin-junkies.at

Rückfragehinweise:

AC Endorphin-Junkies
c/o Gärtnerei Pannagl
Mitterweg 19, 1110 Wien
office@endorphin-junkies.at
0664 340 30 50

Dr. Angel Lopez (Obmann)
Franz Pannagl (Obmann Stv. & Organisationsleitung)
Gerhard Wehr, BA (Organisation/Administration)
Susanna-Maria Steinkellner, BA (Medienarbeit)

Fotos zur honorarfreien Verwendung in hoher Auflösung:
<http://www.endorphin-junkies.at/dreikoenigslauf/presse/>

 <https://www.facebook.com/Simmeringer-Haide-Dreikoenigslauf-155768004467399/>